

Wir sind nicht weiter weg als Ihr Telefon.

Transporte Ralf Bendel, Haugenkamp 3, 48167 Münster

Fürst Transporte GmbH

TC : 431181 / Tel : +49 173 1597130

Herrn Damian Snoch

Kurze Straße 2

31832 Springe

Datum: 18.06.2025
 Bestellungs-Nr.: 20250538
 Sachbearbeiter/-in: Colin Green

Bestellung

Sehr geehrter Herr Snoch,

hiermit erteilen wir Ihnen folgenden Transportauftrag:

Pos.	Anzahl	Bezeichnung	Gesamtpreis
1	1	Besteller LKW: Plane Kennzeichen: Besteller Laderaum: 2,0 Lademeter Ware: 10 Euro-Paletten Kunststoff Maße L/B/H + Gewicht: 10x 120x80x123 cm, stapelbar / 1,6 to Besonderheiten: 10 Europaletten tauschen Verladung: seitlich ----- Ladetermin: 20.06.2025 / 09:00 - 10:00 Uhr Ladeadresse: Nordplug Kunststoffwerk Zeppelinstraße 4 D - 61118 Bad Vilbel Laden im Auftrag: Transporte Ralf Bendel Ladereferenz: 17394 Besonderheiten: ----- Liefertermin: 23.06.2025 / 07:00 - 08:00 Uhr Lieferadresse: Sappi Alfeld GmbH Mühlenmasch 1 D - 31061 Alfeld Liefern im Auftrag: Nordplug Kunststoffwerk Besonderheiten: -----	270,00 €
2	1	Für Bestellungen ab dem 01.01.2022 werden Rechnungen und Lieferschein/CMR ausschließlich per Email als PDF-Datei an die folgende Email-Adresse akzeptiert: buchhaltung@bendel-transporte.de For orders placed after 01.01.2022, invoices and delivery note/CMR will be accepted exclusively by email as a PDF file to the following email address: buchhaltung@bendel-transporte.de	0,00 €

Bestellungs-Nr.: 20250538

Seite 2 von 4

Summe

270,00 €

Mehrwertsteuer 19% auf 270,00 € netto

51,30 €

Zu zahlender Betrag

321,30 €

Dieser Transportauftrag bildet die Grundlage der Geschäftsbeziehung und ist schriftlich zu bestätigen. Hierzu ist eine einfache Antwort per Mail ausreichend. Gegenbestätigungen des Dienstleisters (Spediteurs) unter Hinweis auf dessen Allgemeine Geschäftsbedingungen wird ausdrücklich widersprochen. Mündliche Absprachen sind nicht zulässig. Die Weitergabe oder Beauftragung von Unterfrachtführern oder das Ändern der Transportvorgaben/-bedingungen ist ohne unsere schriftliche Zustimmung ausdrücklich untersagt und wird nicht anerkannt. Bei Abweichungen unserer Terminvorgaben sowie sonstigen Änderungen der von uns gebuchten Disposition sind wir unverzüglich zu informieren. Bei Missachtung und der damit verbundenen Negativwerbung, behalten wir uns das Recht der Frachtpreisminderung vor. Frachtaufrechnung gilt als vereinbart. Bitte verwenden Sie unsere Transportauftragsnummer als Rechnungsreferenz. Unser Zahlungsziel beträgt 30 Tage nach Erhalt der Rechnung inklusive Lieferschein/CMR per E-Mail als PDF-Datei ausschließlich an die folgende E-Mail-Adresse: buchhaltung@bendel-transporte.de

Der Auftragnehmer bestätigt, dass er bei der Ausführung dieses Auftrages die Pflichten des Arbeitnehmer-Entsendungsgesetzes (AEntG) sowie das Mindestlohngesetz (MiLoG) einhält. Nicht getauschte Europaletten berechnen wir mit 9,50 € netto pro Palette. Wir arbeiten auf Grundlage unserer Allgemeinen Geschäftsbedingungen (AGB) und der ADSp (Allgemeine Deutsche Spediteurbedingungen), jeweils neuester Fassung. Hierbei sind unsere Allgemeinen Geschäftsbedingungen vorrangig zu behandeln. Informationen hierzu finden Sie auf www.bendel-transporte.de. Die ADSp weichen in Ziffer 23 hinsichtlich des Haftungshöchstbetrages für Güterschäden (§ 431 HGB) vom Gesetz ab, indem sie die Haftung bei multimodalen Transporten unter Einschluss einer Seebeförderung und bei unbekanntem Schadenort auf 2 SZR/kg und im Übrigen die Regelhaftung von 8,33 SZR/kg zusätzlich auf 1,25 Millionen Euro je Schadenfall sowie 2,5 Millionen Euro je Schadenereignis, mindestens aber 2 SZR/kg, beschränken. Zahlungsort, Erfüllungsort und Gerichtsstand sind 48149 Münster. Im Spediteur-Sammelgutverkehr gelten die vom BSL empfohlenen Bedingungen als vereinbart.

This transport order has to be confirmed to us in writing. For the confirmation a simple answer by mail is sufficient. Our own business terms and conditions take precedence over the The German Freight Forwarders' Standard Terms and Conditions, latest version. We contradict any other indication of the freight forwarders own general business terms and conditions. Verbal agreements are not valid. Sharing or commissioning of a subcarrier or changing our terms and conditions are strictly forbidden and will not be accepted without our written agreement.

In case of any delay or any other changes of the booked disposition, we have to be informed immediately. Disregarding our general business terms and conditions and therefore resulting bad publicity can lead to freight price reduction. Freight offsetting considered as agreed.

Please use the transport order number as reference for the invoice. Our payment term is 30 days after receipt of the invoice including delivery note/CMR by email as a PDF file exclusively to the following email address: buchhaltung@bendel-transporte.de

The contractor confirms that by execution of this order the obligations of the Posted Worker Act (Arbeitnehmer-Entsendegesetz, AEntG) as well as the Minimum Wage Act (Mindestlohngesetz, MiLoG) are met. Not exchanged pallets will be charged with € 9.50 net for each pallet.

We operate exclusively in line with the current version of the Forwarders' Standard Terms and Conditions (Allgemeine Deutsche Spediteurbedingungen, ADSp) and are exclusively insured by the forwarding insurance of the booked logistic provider. We exclusively operate under our own business terms and conditions and the German Freight Forwarders' Standard Terms and Conditions (Allgemeine Deutsche Spediteurbedingungen - ADSp), latest version. Our own business terms and conditions take precedence over the German Freight Forwarders' Standard Terms and Conditions. Please find further information at www.bendel-transporte.de

The ADSp differ in clause 23 from the legal liability regarding the limit of liability for damage to the goods (§ 431 HGB, German Commercial Code). They limit the liability to multimodal transports (including sea transports and unknown place where damage is occurred) to 2 SDR/kg, additionally the standard liability from 8.33 SDR/kg to € 1.25 million per damage and € 2.5 million per claim, at least 2 SDR/kg.

Insurances only will be covered in case of a special order.

Place of payment, place of the fulfillment, place of jurisdiction is 48149 Münster.

In the groupage segment the recommended conditions of the German Freight Forwarders Association (Bundesverband Spedition und Logistik, BSL) considered as agreed.

LKW Kennzeichen / truck licence plate number: _____

Ihre Auftragsbestätigung / order confirmation: _____

Bestellungs-Nr.: 20250538

Seite 4 von 4

Colin Green